



DIE MINISTERPRÄSIDENTIN DES LANDES RHEINLAND-PFALZ

5. August 2019

Redaktion Pausengong
Wiedtal-Gymnasium
Friedenstraße 9
53577 Neustadt (Wied)

Liebe Mitglieder der Pausengong-Redaktion,

herzlichen Dank für die aktuelle Ausgabe des „Pausengong“.

Ich habe mich sehr darüber gefreut und bin begeistert von der hohen Qualität der interessanten und vielseitigen Texte und des professionellen Layouts.

An den Besuch am Wiedtal-Gymnasium erinnere ich mich besonders gerne zurück. Vielen Dank, dass Sie mich so herzlich empfangen und aufgenommen haben. Die Vielzahl der vorgestellten Projekte und das spürbare gute Miteinander der gesamten Schulgemeinschaft zeigten mir, dass Ihre Schule ein Ort des Engagements und der gegenseitigen Wertschätzung ist. Darauf können Sie alle stolz sein. Ich bin mir sicher, dass Ihnen diese positive Gemeinschaftserfahrung nach Ihrer Schulzeit in Erinnerung bleiben wird.

Ich hoffe sehr, dass Sie auch weiterhin talentierten und begeisterten Nachwuchs für die Redaktion finden und wünsche Ihnen bei der weiteren journalistischen Arbeit viel Freude und Erfolg.

Bitte übermitteln Sie meinen Dank und meine herzlichen Grüße an die ganze Schulgemeinschaft.

Mit freundlichen Grüßen